

## 『逢いたくて』(杜の風) 校長 森 薫

生徒の皆さん、この1年、皆さん一生懸命に取り組んでくれたことに感謝します。有難うございました。4月からも更に頑張ってくださいね！

私たち教職員は、生徒の皆さんの笑顔や、勉強や委員会活動・部活動等に一生懸命に取り組む毛里田中の生徒一人一人に『逢いたくて』、毎日の授業や部活動の指導に取り組んでいます。また、生徒会本部役員の皆さんをはじめ、生徒一人一人の皆さんも、学級や学年の友達・部活動の仲間・先生たちに、明日も『逢いたい』と思えるような学校にするために努力をしてくれています。本当に有難うございます。

誰もが(生徒一人一人、全員が)、「明るく・楽しく・元気よく」、活動・活躍できる学校に、そして『明日もみんなに逢いたくて』と思えるような学校に、毛里田中をより良い学校にするために、これからも全員で取り組んでください。お願ひします。

### ◎ 11名の教職員が毛里田中を去ります。皆様、有難うございました。

退職・転出する教職員が、退任式で皆さんに挨拶をしました。新天地での活躍を生徒全員が応援してくれました。全員が感謝の心で送ってくれました。

離れても皆さんのこと応援しています。いつかまた逢えるといいですね。

※異動先等は、4月1日(土)の新聞でご確認ください。

### ◎ 12名の教職員が転入の予定です。宜しくお願ひします。

### ◎ 卒業生の皆さん・保護者の皆様・PTA本部の皆様・地域の皆様へ

この1年間、本校の教育活動にご支援・ご協力を賜りまして誠に有難うございました。卒業生の皆さんからは、毛里田中の校訓である『文武両道』の姿勢を学びました。保護者・PTA本部の皆様からは、温かいご支援・ご協力を頂戴しました。

毛里田地区の地域の皆様からは、温かいお言葉だけでなく、感染防止の為の消毒液等を沢山頂戴致しました。お陰様で、令和4年度修了式を迎えることができました。皆様に支えていただきましたことを心よりお礼申し上げます。有難うございました。

来年度も本校の教育活動、生徒の健康と安全、健全育成にご支援いただけますよう宜しくお願ひ申し上げます。皆様におかれましても、お身体ご自愛くださいませ。